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Flo06 a écrit:
Déplorable... La stratégie de la peur a encore de beaux jours devant elle apparemment.
Seven va devenir un gruyère... Tous les hackers vont t'envoyer des millions de virus et de trojans...
Lorsque tu vas surfer sur Zalando et Youtube ton pc va exploser... Et le monde entier pourra avoir
accès à tes vidéos de Q dans ton dossier crypté... Bref.
Je l'ai déjà dit, j'ai utilisé XP des années après l'arrêt du support et j'en suis sorti totalement indemne.
Suis-je un miraculé ? Dois-je aller prier à Lourdes ?

Au fait, je peux t'assurer que ce qu'il y a derrière le screenshot est béton : Asus z97-AR, i5 4690K
overclocké à 3,9 refroidi par un AIO Fractal 240, evga kingpin 980ti, klevv urbane 32 go, deux SSD
bien sûr... Ca tourne comme une horloge et je fais tourner tous les jeux actuels au max sans
problème. Seven est hyper stable, jamais de plantage, pas de pubs, mouchards supprimés, et
assuré par un Eset Nod32 complètement transparent qui ne bouffe aucune ressource (il ne sert
strictement à rien mais c'est juste pour ma conscience).

Pour ma part j'ai un ancien pc qui est sous XP avec une protection correcte (Avira free et Comodo
(HIPS et Confinement automatique)) et pas de souci. Quant à mon Seven pro j'y resterai car il est
protégé de la même manière et depuis 6 ans pas un seul bsod ni plantage? W10 ce sera sans moi.

Je dis un grand  

 à FLO06.
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